



La ONU insiste en su preocupación por los efectos de la reforma judicial en México

26 agosto 2024 - 18:14

🕒 3 minutos

Ciudad de México, 26 ago (EFE).- La relatora especial de la ONU para la independencia de jueces y abogados, Margaret Satterthwaite, insistió este lunes en su preocupación por los efectos de la reforma judicial de México en la independencia de la judicatura horas antes de que comience su votación en comisiones del Congreso.

“Mientras la última propuesta de reforma judicial se somete a votación en la Comisión (de Puntos Constitucionales) hoy, reitero mis profundas preocupaciones sobre sus amplias implicaciones para la independencia judicial en todo México”, expresó la relatora en la red social X.

Esto llega menos de un mes después de que Satterthwaite enviase una carta dirigida al presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, en la que alertó de que la reforma, que busca elegir por voto popular al Poder Judicial, podría “socavar la independencia de la judicatura”.

“Insto a las autor